

SCHÜTZENWETTKAMPF IN BEESKOW

Ende September lockt der 2. Wettkampf um den Bürgermeisterpokal an die Waffen

Am 28. September ist es wieder soweit — die Schützenschwestern und Brüder der Beeskower Schützengilde 1424 e. V., mit der Durchführung des 2. Pokalkampfes beauftragt, rufen auf zum Wettkampf um den Wanderpokal des Bürgermeisters der Stadt Beeskow.

An diesem Wettkampf werden sich auch unsere Schützenbrüder

von »Heros« Neukölln beteiligen. Beschossen wird mit dem Kleinkalibergewehr offene Visierung, 50 Meter im liegenden Anschlag und mit der Kleinkaliberpistole, 25 Meter stehend freihändig.

Der Schütze mit der höchsten Gesamtringzahl erhält den Wanderpokal. Für jede Disziplin erhält der Schütze 3 Schuß auf

Probe und 5 Schuß mit Wertung. Das Startgeld beträgt 7.- DM. Teilnehmer die nicht versichert sind können auf dem Schießstand entsprechende Versicherungsmarken erwerben. Geschossen wird auf dem Schießstand an der Bahrendorferstraße. Der Wettkampf beginnt um 9.00 Uhr und endet etwa 14.00 Uhr.

Im Anschluß an den Pokal-

wettkampf werden unsere Schützenkameraden von »Heros« Neukölln das Schießen mit Vorderladerwaffen sowie Teile des Jagdlichen Schießens demonstrieren.

Beteiligt sind weiterhin der Jagdausstatter Schilling sowie die TÜV Akademie Ostdeutschland die die Versorgung der Teilnehmer übernimmt. Die Schützenschwestern und Schützenbrüder der Beeskower Schützengilde 1424 e. V. wünschen allen Teilnehmern eine ruhige Hand und einen guten Schuß.